

kuragierter Auftritt der 3. Jugend



... aber dennoch ohne Punkte. Am Montag kam es zum Kräfteressen mit der SG Motor Cunewalde.

Neben den etatmäßigen Spielern Elias, Konrad und Max kam zum ersten Mal unser elfjähriger Moritz zum Einsatz. Im Hinspiel gab es eine deutliche Niederlage. In der Rückrunde läuft es noch nicht ganz so rund. Dennoch machte man sich berechnete Hoffnung auf ein Pünktchen.

Die Doppel endeten 1:1. Elias und Konrad setzen sich knapp aber dennoch 3:0 in Sätzen gegen die Nr. 1 und 2 der Gäste durch. Max & Moritz :-) spielten vereinzelt gute Bälle, unterlagen aber klar mit 0:3 Sätzen.

In den Einzel konnten Max als auch Moritz leider nichts Zählbares beisteuern. Lediglich Moritz war es gegönnt einen Satz gegen des Gegners Nr. 3 einzufahren. Um die Chance auf ein Unentschieden zu erhalten, mussten Elias und Konrad ungeschlagen aus den verbleibenden 6 Einzel gehen. Elias gelang dies aus. Konrad fehlte leider zum Ende die nötige Lockerheit und das Quäntchen Glück im letzten Einzel des Tages. Gegen die Nr. 4 der Gäste musste er sich mit 3:1 geschlagen geben. Am Ende stand eine bittere 8:6 Niederlage zu buche.

Jetzt geht es schlag auf Schlag. Kommenden Montag empfangen wir als Tabellensechster den Tabellenachten aus Weißenberg.